
 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CASCAIS 

SESSÃO ORDINÁRIA DE 24 DE SETEMBRO DE 2018 

REQUERIMENTO Nº 1/2018 – USO DO GLIFOSATO NO MUNICÍPIO DE CASCAIS 

EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CASCAIS, 

 EM 30 DE MAIO DE 2016 O BLOCO DE ESQUERDA APRESENTOU A ESTA ASSEMBLEIA UMA RECOMENDAÇÃO 

SOBRE O USO DO GLIFOSATO NO MUNICÍPIO. 

 NO DIA 30 DE MAIO DE 2017 ESSA RECOMENDAÇÃO DEPOIS DE DISCUTIDA EM SEDE DE COMISSÃO DA 

ASSEMBLEIA FOI DE NOVO DISCUTIDA POR ESTA ASSEMBLEIA, DERIVANDO DAÍ QUE O EXECUTIVO NÃO 

NEGANDO O USO, ESTAVA A REDUZIR A QUANTIDADE NO MUNICÍPIO. 

 ORA PASSADO UM ANO E MEIO, NOVOS DADOS SE APRESENTAM SOBRE O QUÃO MALÉFICO É ESTE PRODUTO 

PARA OS SERES VIVENTES, QUANDO UM TRIBUNAL NORTE AMERICANO SENTENCIA QUE UM PRODUTO À BASE 

DO GLIFOSATO FOI DECISIVO PARA O CANCRO TERMINAL DE UM CIDADÃO. 

 O TRIBUNAL CONSIDEROU QUE A MONSANTO AGIU COM MÁ-FÉ AO TER CONHECIMENTO DOS PERIGOS DO 

USO DO HERBICIDA. 

 O MUNICÍPIO DE CASCAIS CONTINUA A FAZER A MONDA QUÍMICA COM O PRODUTO “PISTOL AV”, EM 

LOCAIS PROIBIDOS PELA LEI CONFORME JÁ FOI OBJETO DE PROVA DE FACTO, ASSIM COMO NOS AVISOS DE 

UTILIZAÇÃO, NÃO IDENTIFICA O PRODUTO. 

 NA SEQUÊNCIA DESTES FACTOS E APÓS AS RESPOSTAS DADAS PELO EXECUTIVO EM 2017 E PARA QUE SE 

VERIFIQUE A EXATIDÃO DAS MESMAS, VEM POR ESTE MEIO O BLOCO DE ESQUERDA REQUERER À CÂMARA 

MUNICIPAL QUE SE DIGNE A FORNECER A ESTA ASSEMBLEIA: 

1. A FICHA TÉCNICA DO PRODUTO UTILIZADO (PISTOL AV) 

2. A PROPOSTA DE COMPRA DO PRODUTO NOS ANOS 2016, 2017 E 2018 PARA VERIFICAÇÃO DO 

DECRÉSCIMO DO USO 

 

CASCAIS, 24 DE SETEMBRO DE 2018 

O GRUPO DE LISTA DO BLOCO DE ESQUERDA 

LUÍS SALGADO E LUÍS CASTRO 


